



LA MARCHÉ DU PRINTEMPS

Les normes sanitaires nous bloquent dans le temps.
Marcher en forêt, respirer au grand air, profiter du soleil,
individuellement c'est possible. La nature s'éveille.
A l'heure actuelle nous devons nous déplacer
par groupes de six personnes, c'en est assez.
Combien de groupes faudrait-il faire ?
Des pelotons distincts, l'enfer !
Dehors oui, masqués oui, la queue leu-leu, non.
En septembre, des jours meilleurs? Ce sera bon.

Vivement :

« LA MARCHÉ D'AUTOMNE » 26 septembre 2021